

MEINE **ERFOLGSGESCHICHTE**

Kreativität
ist Seelenbalsam!



HEIDI EGGER
Teamleiterin aus der Schweiz

Als Lehrperson für den Kindergarten, lernte ich GONIS schon in jungen Jahren kennen. Vor allem den RubbelColl, GoniColl, Waxonal und einige wenige GoniDecor-Farben fanden den Weg in meinen Schrank.

Leider hörte ich danach jahrelang nichts mehr von dieser Firma. Erst vor 14 Jahren wurde ich dann in unserem Dorf zu einer GONIS Präsentation eingeladen. Es war ein eisig kalter Winterabend und viel lieber wäre ich zu Hause geblieben, doch da ich es der Gastgeberin versprochen hatte, machte ich mich doch auf den Weg.

Dieser Abend entpuppte sich als die Chance! Ich war begeistert, wie stark sich GONIS weiterentwickelt hatte, die Produkte sprachen mich sehr an und so entschloss ich mich, sofort als Beraterin zu starten.

Vorerst setzte ich nur ReliefPaste, GoniDecor, AquaXXL Stifte und die Leime im Kindergarten ein. Doch schon kurze Zeit später konnte ich nicht anders, als auch weitere Produkte zu bestellen ►

und unsere Basteleien damit herzustellen.

Kinder und Eltern waren begeistert, ich organisierte Workshops für Jung und Alt und konnte mir so einen Kundenstamm aufbauen. Schnell vergrößerte sich dieser und längst nicht nur die Dorfbevölkerung kam und kommt nun in den Genuss dieser tollen Produkte. Auch meine Grosskinder sind jedes Mal mit viel Freude und lustigen Ideen dabei und haben schon manch kleines Wunderwerk erschaffen.

Bei meiner Arbeit als GONIS Beraterin, lerne ich immer wieder neue Menschen kennen, kann mir so einen Zustupf verdienen und meine Kreativität ausleben. **DAS MACHT MICH GLÜCKLICH UND ZUFRIEDEN.**

Ich bin keine Einzelkämpferin, nein, ich gehöre zu einem Team, das mit viel Herzblut immer neue Ideen entwickelt und ausprobiert. Wir unterstützen uns gegenseitig in unserem Geschäft, geniessen aber auch entspannte Momente miteinander und sind so zu einer Gemein-

schaft zusammengewachsen, die ich sehr schätze und die mir wichtig ist.

Meine Tätigkeit im Kindergarten haben vor 5,5 Jahren andere übernommen und ich genieße meinen Ruhestand.

DOCH DIE ARBEIT MIT GONIS MÖCHTE ICH NICHT MISSEN, SIE BEGLEITET MICH WEITER.

Wie schön und bereichernd ist es doch, neue Ideen auszuprobieren, diese dem Team und den Kunden weiterzugeben und so meine Kreativität ausleben zu können!

